

学校教育目標：一人一人が輝き、ともに育つ児童の育成～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

5月号

令和3年5月31日(月)
発行者 校長 立道一則

児童数：182
PTA会員世帯数：129

こんな南っ子に！こんな南小に！！（全校集会から）

今年度の学校教育目標は、「一人一人が輝き、ともに育つ児童の育成～ゆう気・やる気・げん気～」です。

この目標を達成するため、どんな子どもに育てほしいか、どんな学校にしたいか、昨年度を振り返りつつ、めざす児童像・学校像を職員で話し合いました。その話し合いで多く出された意見を全校朝会で子どもたちに紹介しました。（具体的な児童像・学校像は右のとおりです。）相良南小で活動する人々みんなが共有し同じ方向性を持って取り組みたかったからです。子どもたちと職員が一緒になって頑張っていきたいと思います。

この目標を達成するためには、保護者の皆様のバックアップも必要不可欠です。皆様のご理解・ご協力もどうぞよろしくお願いいたします。

集会の最後に、子どもたちへ、今年度の自分たちのスローガンを考えてほしいとお願いしました。子どもたちから出された意見をもとに、児童会で話し合って決めていく予定です。決まり次第お知らせいたします。



不審者に備えた対応訓練

5月21日(金)、不審者に備えた避難訓練を行いました。今回は、児童が、不審者にできるだけ気付かれずに安全に早く避難することに焦点をあてて訓練しました。小雨が降る中でしたが、不審者侵入の合図である非常ベルが鳴ってから全員の避難が完了するまで約3分30秒で避難場所に集まることができました。

学校近くの駐在所の警察官の方にも見ていただきましたが、「早く避難することができたと思います。特に、黙って静かに避難できたことは予想以上によかったです。」とお褒めの言葉をいただきました。

子どもたちを教室に戻した後、警察官の方から、さすまたの使い方についてもレクチャーしていただきました。



6月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

- 6月 1日 (火) : 全校体育 ブックレター
- 6月 2日 (月) : 新体力テスト
- 6月 7日 (月) : 委員会活動
- 6月 8日 (火) : さがらっ子集会 (エコスクール)
- 6月 14日 (月) : 食育旬間・校内読書旬間・歯の健康旬間 (～25日) 体重測定 week
プール開き
- 6月 18日 (金) : フリー参観
- 6月 21日 (月) : チャレンジ week
- 6月 22日 (火) : 全校集会
- 6月 28日 (月) : 教育委員会学校訪問
- 6月 29日 (火) : さがらっ子集会 (心のきずなを深める月間の取組について)



6月は、
「心のきずなを深める月間」
です。

※6月10～11日に予定していた6年生の修学旅行は、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み延期しました。

ご協力、ありがとうございました！！

5月27日(木)の災害(大雨)に伴う児童引渡し訓練におきましては、ご多用の中、貴重な時間を割いて来校していただきありがとうございました。

子どもたちは、教室から体育館まで移動する際も担任の先生の指示に従い、静かに行動することができました。また、昨年と違って、駐車場を地区ごとに分けてみましたが、大きな混乱もなく済んだように思いますが、お気づきの点がありましたらお知らせいただければ幸いです。今後に生かしていきたいと思えます。

今回は大雨を想定しての引渡し訓練でしたが、それ以外にも地震やその他、緊急性のある場合も引渡しを行う場合も考えられます。ない方がいいのですが、もし、実施することになったときは、今回実施したような動きで行いますので、どうぞよろしくお願いいたします。



P T A 地区委員会・合同委員会、お世話になりました！

2つの委員会にご出席いただいた保護者の皆様、ご多用の中ありがとうございました。特に合同委員会の時は、足元の悪い中にもかかわらず出席いただき感謝申し上げます。話し合いも積極的に行っていただき予定通り終了することができました。

コロナ禍の中、活動に見通しを立てにくいところもありますが、ご協力よろしくお願いいたします。

次回、P T A本部役員会は6月下旬を予定しています。追って連絡いたします。

早めの受診を！

5月末をもちまして、定期健康診断(歯科検診、眼科検診、耳鼻科健診、内科検診等)が一通り終了しました。検査の結果、治療が必要な子どもさんのご家庭には、学校からお知らせの文書が届くと思います。届きましたら、症状がこれ以上悪くならないうちにどうか早めの受診をお願いいたします。

